

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ



題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 笹野義春
 幹事 佐久間良治
 会報・雑誌委員長 舎人経昭

No. 31

人類が私たちの仕事 MANKIND IS OUR BUSINESS

2001~2002年度 RI会長 リチャードD・キング

きょうの例会

第940回 平成14年 3月 12日(火)

講演 “怒とロータリー”

乾技術士事務所 (浜北RC会員) 乾 昇氏
(紹介 山田君)

先週の記録

第939回 平成14年 3月 5日(火)

曇り

◆“君が代” “それでこそロータリー”

◆出席報告

会員	70(62)名	出席	48名
出席率	77.42%		
前々回	2月19日(修正出席率)	98.41%	

◆ゲスト紹介

(株)ラッキーエンジェル 代表取締役 志村 ゆう氏

佐久間幹事報告

1. 本日お手元に配布致しましたが、バナーのアンケートにお答え頂きますようお願い申し上げます。
2. ロータリーの友3月号とガバナー月信と抜萃のつづりが来ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

◆米山功労者及び米山ファンドフェロー表彰

功労者として黒須アイ子さんにメダルを、ファンドフェローとして吉田節美君に感謝状が小坂井副会長より手渡されました。

◆マルチプル・ポール・ハリスフェロー授与

谷口 優君にマルチプル・ポール・ハリスフェローとしてメダルと証書が小坂井副会長より手渡されました。

小坂井副会長挨拶

私が毎月購読しております、起業家の為のビジネスマガジン IMPRESSION BUSINESSの中から「心の栄養源」と云うのをご紹介したいと存じます。サブタイトルとして自分を養いビジネスを育てるとあります。多忙な日々は心身をすり減らします。走り続ける為にはエネルギー補給が欠かせません。身体はもちろん、心もまた滋養を欲しています。

心を潤す養分は、いつしか血となり肉となり、ビジネスを大きく育てる力となるだろう。しからば、心に栄養を補給する方法は如何にしたら良いかと心の訴える声に耳を傾けて、心の欲する栄養源を見つけ出しましょう。人によって色々有る事と思いますが、次にその例を10種挙げさせていただきます。まず、

その1 楽器を演奏してみませんか。音楽の鑑賞者から実践者になる。今60を過ぎてからチェロを習う方が増加しているそうです。西田敏行の歌「もしもピアノが弾けたなら」が大ヒットし、何か楽器が弾けたらなあと思っている大人は少なくない様です。

その2 香道の話

その3 命を体感する乗馬

その4 飛行機の操縦

その5 精神を鍛える坐禅

その6 脳を刺激する「チェス」

その7 先人の知恵を学ぶ炭焼き

その8 日常生活を変える「ローカル線の旅」

その9 テーマのある旅をすると云う事で「巨木巡礼」と続き、

その10 手技を習得する「そば打ち」と続きます。

この他に、「ヨット」「尺八」「古地図」とあり、それぞれ心の栄養源と感じます。

私も小型船舶の一級ライセンス保持者でヨット大好き人間でした。ヨットは外見は優雅ですが、常に危険と背中合わせだから経験が物を言います。ヨットでのセーリングは、自由と可能性を携えて、ゆったりとした時間を楽しむ事が出来ます。

私の持っていましたクルーザーは、ヤマハ28ウッドイサルーンで12人乗り、艇名は「ネプチューン」、キャビンの中を私が立って歩ける位ですから、相当に大きなものです。キャレーもトイレも付いて居り、エンジン付で正に私の心の栄養源でした。

人それぞれ好みや環境も異なります。何か心の栄養補給になるものを選んでやって見られたら如何でしょう。

〔 IMPRESSION (インプレッション)
印象、感じ、考え、痕跡、押印、物まね、(本の) 刷り 〕

◆講演 “言葉の料理人”

(株)ラッキーエンジェル 代表取締役 志村 ゆう氏
(紹介 黒須さん)



【ありがとう】

なかなか望めない幸せに出会った時、感謝を込めて

日本で一番美しいといわれる言葉が「ありがとう」です。この「ありがとう」は感謝やお礼の気持ちを表す言葉として使われています。

その語源は古典辞典によりますと「有難し」という言葉とあります。この有難しの意味は「有ることを欲してもなかなか困難で実際には少なく、有ってほしいと望んでも有ることはまれである」ということでした。

このまれなことを喜び尊ぶ気持ちが「ありがたい」

という感謝の意に移り、今日、私たちが使う「ありがとう」という言葉になったとあります。

私がお子さんのとき祖母が「幸せになる言葉の贈り物がある」と教えてくれたのが、このことでした。「みんな知っているけれど、相手に伝わるように使っている人が少ない……」とか。

それは「ありがとう」という言葉で口から出る宝石だと祖母は言っていました。使えば使うほど何カラットにも輝く魔法の言葉だそうです。

そう言われてみると、私は時代が求める言葉を作る仕事をしていますがそんな姿を息子が見てこう言いました。

「パパは『ありがとう』という字をいつも書いているけれど、パパの口から聞いたことないよ」

ガーンと一発、心に効きました。祖母が言ったように「ありがとう」は本当に口から出る宝石です。誰にでも言えるのだけれど、相手の心に届くように言えないのです。

有ることが難しく、困難、非難、苦難などと同じように成長するための隠し味のようなのです。

自分が一番素直な気持ちになったとき、一番やさしい気持ちになったとき、感謝の気持ちが言葉になったとき、「有る」ことに気づかせてもらって心から「ありがとう」

ニコボックス

黒須アイ子

本日は志村ゆう先生に卓話をお願い致しました。東京渋谷からおい出いただきました。宜しくお願い致します。

浅井 誠寿

桃の節句らしい暖かさでした。

雛二題

・守一の雛絵おしゃまと腕白と
・白酒をつぎあひをとこばかりの座

林 哲央

2月ゴルフ会で優勝しました。

森 幸一

2月28日ゴルフ会は雨の中、多数ご参加頂きありがとうございます

した。6RC合同ゴルフ会も多数の参加をと考えております。ご協力ありがとうございます。

在田 忠之・二村 聡
萩原 喜代子・池田 隆
池森 由幸・伊藤 三津子
櫻尾 富二・河村 政孝
菊池 昭元・小林 明
小山 雅弘・小坂 井盛雄
久野 峯一・牧野 登志子
柵木 充明・松居 敬二
松永 正史・三好 親治
水野 賀績・成田 良和
佐久間 良治・佐野 寛

澤田 淳治・鈴木 正男
鈴木 理之・竹内 眞三
舎人 経昭・和田 正敏
山田 壽勝・山本 英次
吉田 節美・吉田 玄

三月弥生、暖かくなりました。

水谷 祥督
会員誕生日祝い。

水野 民也
会員誕生日祝い。

堀江 宏輝
夫人誕生日祝い。

堀江 宏輝
会員誕生日祝い。

堀江 宏輝
結婚記念日祝い。

合計

76,000円

休会のお知らせ

(定款第4条第1節により休会)

3月20日(木) 名古屋守山RC・名古屋和合RC

名古屋名駅RC

3月22日(金) 名古屋北RC・名古屋みなとRC

例会変更のお知らせ

名古屋守山RC 3/13(木)懇親例会の為、
ラ・メゾンブランシュ 覚王山にて
名古屋和合RC 3/13(木)創立30周年記念例会の為
名古屋大須RC 3/14(木)救急・救命の講習の為
3/16(土)中消防署にて 8:50~
名古屋北RC 3/15(金)IDMの為、17:30~
名古屋東RC 3/18(月)IDMの為、八勝館にて
3/19(火)18時~
あまRC 3/18(月)春の家族会の為、3/17(日)

第148回ゴルフ会成績

知多カントリー倶楽部 2/28(木)

RANK	NAME	Out	In	G	Hcp	NET
優勝	林 哲央	47	44	91	19	72
2位	河村 政孝	54	51	105	30	75
3位	澤田 淳治	45	41	86	10	76
B B	小坂井盛雄	59	58	117	32	85

(参加者 10名)

・今回よりダブルベリアハンディと致します。

◆2月度理事役員会議議題 (2/26)

1. 名古屋YMCA創立100周年記念募金協力の件
2. クラブパナーの件
3. 名古屋和合RC創立30周年の件
4. 管理システム導入契約の件

◆次回例会 (3月19日)

講演 “小児歯科医が感じる子供の心の問題”

愛知学院大学歯学部 教授 土屋 友幸氏 (紹介 黒須さん)